

Brigadas Médicas superan expectativas: atienden en San Miguel a más de 600 personas

Recorrido de equipo de especialistas de la salud continúa en Chilete, San Marcos, Celendín y Cajabamba

Al igual que sucedió en la provincia de San Pablo -primer punto del recorrido de las Brigadas Médicas Especializadas constituidas por la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) para atender gratuitamente a la población- en San Miguel las atenciones se brindaron de forma masiva.

Durante los cuatro días en los que se desarrolló esta visita se atendieron a 611 pacientes en las especialidades de oftalmología, ecografía, ginecología, medicina interna y pediatría, los que llegaron a esta ciudad el último jueves y estuvieron hasta el domingo.

Desde tempranas horas de la mañana los consultorios del Centro de Salud de esta ciudad estuvieron atendiendo a los pobladores que llegaron desde distintos lugares de la provincia para ser tratados por los médicos.

En todo momento, la población manifestó su conformidad con esta iniciativa de la DIRESA que se extenderá hasta fines del presente año. Solicitaron que las Brigadas retornen pronto contando esta vez con un especialista en geriatría para atender a los adultos mayores.

Llevar a estos profesionales de la salud a todas las provincias de la región es un compromiso que realizó esta gestión: la de acercar los servicios que brinda este sector en beneficio principalmente de la población de menores recursos y sitios más alejados.

Como se conoce, hasta este miércoles las Brigadas Médicas estarán atendiendo en el distrito de Chilete para luego trasladarse hasta San Marcos; luego vendrán Celendín, Cajabamba y Bambamarca, hasta fines de este mes. Simultáneamente esta atención se dará en San Ignacio y Cutervo.